

広がる人権の花のリレー 東谷幼稚園で人権の花贈呈式

東谷小学校の児童が大切に育てた人権の花「ピオラ」が東谷幼稚園に贈呈されました。代表児童が「大切に育ててきました。幼稚園の皆さんにこの人権の花を見て笑顔で仲良く過ごしてほしいと思います。ぜひ受け取ってください」と話すと園児の皆さんは大きな声で「ありがとうございました」とお礼を言って花を受け取りました。



準備期間は約2カ月 竹炭作りで環境を学ぶ

西谷小学校では毎年竹炭作りをしています。竹林は放置すると災害が起こるリスクが高まります。伐採した竹を有効活用する竹炭は12月から竹の伐採や調整など準備が始まり、2月中旬にかまどを作って竹を焼きます。煙突を立て、炎を入れると、数分後には勢いよく煙が吹き出しました。できた竹炭は持ち帰り、地域の人に配る予定です。



全国から強豪集まる ソフトボールフェスティバル

2月4日～5日にソフトボールフェスティバルが市内各地で開催されました。全国から集まった参加校の中には、中学生の愛媛ウエストと重信中学校の合同チーム、東温高校ソフトボール部も参加しまし

た。東温高校の第一戦の相手は岡豊高校（高知県）。東温高校が先制点を決めると、両者の攻防が続く中、見事、東温高校が勝利しました。期間中は白熱した戦いが繰り広げられました。



横河原集会所が舞台に 小学生が演じる「とうおんお伽草子」

Feel Freeさんが企画した「とうおんお伽草子」が横河原集会所で公演されました。東温市に昔から伝わる話を基に作られた作品で、地域おこし協力隊の斉藤かおるさんが演出を手掛けました。参加した

子どもたちは約10回の稽古に参加し、本番に臨みました。話し方や立ち位置などを参加した子どもたちは稽古で学びました。公演では自信を持った表情で演じ、訪れたお客さんを魅了しました。



県武道館に4,000人プロジェクト 愛媛バイクスの皆さんが表敬訪問

2月24、25日、愛媛県武道館で「愛媛オレンジバイキングス VS 山形ワイヴァンズ」戦に向けて、八幡キャプテンをはじめ、愛媛のバスケットボール関係者が市長を表敬訪問しました。25日には「ROAD TO PLAYOFF4000PROJECT」と題して、愛媛のバスケットボール界では前人未至の武道館満員4,000人の動員を目指す目標を掲げました。



次の代へ桜のバトンをつなぐ 東温高校生が陽光桜を植樹

東温高校商業科3年生のビジネス実習班の皆さんがとべ動物園とえひめこどもの城に陽光桜を植樹しました。苗は文化祭などで販売した東温石けんの売上金で購入します。陽光桜の開花まで3～5年。遠赤青汁(株)の野本勝^{まさる}さんは、「植樹先も学校を中心に増えています。いつか皆さんが来たときに大きくなっていることを願います」と話しました。



「全員が安心できる地域社会のために」 市内中学生の作文が県優秀賞受賞

第72回「社会を明るくする運動」作文コンテストで石山裕菜さん（重信中学校2年生）が「松山保護観察所長賞」を受賞しました。「犯罪や非行は私たちの意識や行動次第でなくしていくことができる。大切なのは一人一人が犯罪や非行の問題を自分事として考えること」と、力強い思いが作文に込められています。



子どもたちとバスケットボールを 愛媛バイクスの選手が小学校に

北吉井小学校に愛媛オレンジバイキングスの平良陽汰選手と久保コーチが来校しました。始めは「バスケットは難しい」と話していた子どもたちですが、さまざまなボールの使い方や、ドリブルやパスなどを体験し、笑顔を見せていました。平良選手の3ポイントシュートが披露されると子どもたちから歓声が上がりました。



毎月第3土曜日開催！誰でも参加OK 認知症カフェを開催

総合保健福祉センターで認知症カフェが開かれました。認知症の人もそうでない人も参加できるイベントです。地区内外で活躍するボランティアの皆さんが個性豊かなブースを展開しています。この日は、輪投げや福笑いなどのコーナーの他に、愛媛大学の学生ボランティアの皆さんの骨密度や血管年齢を測るコーナーも用意されました。参加者は「初めて来た。とても刺激になった」と話しました。



全員で走り抜け！ 東温高校マラソン大会

2月2日、東温市総合運動公園で開催された東温高校マラソン大会は女子4km、男子6kmを走ります。大会には3年生も駆けつけ、出場者は声援を受けながら、気温が低い中でも最後まで諦めず走りまわりました。参加した生徒は「疲れましたが、無事完走できてよかったです」と爽やかな汗を流しました。

1_1年女子_1位重松晶穂 (20.00) 2位八塚咲空 (20.04) 3位大岡叶夢 (20.43)
2_1年男子_1位岡田祐樹 (23.24) 2位竹内悠人 (23.28) 3位寺岡楓翔 (23.39)
3_2年女子_1位井川 舞 (19.17) 2位忽那和香 (19.33) 3位中矢百桃樺 (19.42)
4_2年男子_1位林 聖也 (22.49) 2位戒能倅成 (23.15) 3位大野蓮翔 (23.40)
※ () 内は記録。(敬称略) 着用ビブスは練習時の順位。

4月18日は坊っちゃんスタジアムへ ヤクルト VS 中日戦へ意気込む

4月18日に行われる2023プロ野球公式戦「東京ヤクルトスワローズVS中日ドラゴンズ」に向けて東京ヤクルトスワローズ松山協力会などの皆さんが市長を表敬訪問しました。訪れた皆さんは「さまざまな企画を用意し、より多くのお客様に楽しんでいただき、野球を通じて夢と感動を与えられるよう取り組みます」と意気込みました。



英語で異文化に触れる 国際理解デーでALTの先生と交流

東温高校生と他校から招いた3人のALTの先生の交流会が行われました。生徒の皆さんは、グループで事前に準備したおみくじやカルタなどの日本の文化を英語で説明し、ALTの先生と一緒に楽しみました。ゲームなどを通して仲良くなった皆さんは、交流会終了後も他国の文化や食べ物などを英語で質問して仲を深めていました。





共に戦った仲間との別れと前進 川上ソフト卒団式

スポーツ少年団の川上ソフトの6年生2人がチームを卒団しました。卒団式では、4・5年生が感謝の気持ちを込めたプレゼントを送りました。重松勇治監督は「かなり思い入れのある2人。ここは帰る

場所。いつでも遊びに来てください」と2人にエールを送りました。卒団生は、チームのメンバーと支えてくれた保護者に感謝の気持ちを述べました。式終了後は保護者と交流試合で汗を流しました。



夢の全国の舞台へ 北吉井ボンバーズが愛媛県で優勝

市内で活躍する小学生ドッジボールチーム「北吉井ボンバーズ」の皆さんが愛媛県の2つの大会で優勝しました。この内、テレビ愛媛杯・第32回春の全国小学生ドッジボール選手権愛媛県大会では、全

国大会への切符を手に入れました。日頃から「愛媛県大会で優勝して全国大会に出場する」と高い目標を掲げ日々練習に取り組んでいました。全国大会は3月26日、石川県で行われます。



活動の成果を坊っちゃん劇場で 東温フェスティバル

東温高校の芸術文化発表会「東温フェスティバル」が坊っちゃん劇場で開催されました。今年は、愛媛県大会で最優秀賞に輝いた国際理解研究同好会の皆さんの発表や、上浮穴高校と東温高校がコラボした

吹奏楽の演奏、演出家の近藤誠二さんの指導で作った演劇部の作品など、日頃の成果を披露しました。ロビーでは華道部や美術部などの作品が並び、訪れる人を最後まで楽しませました。

